



Aus Blechdosen und mit Schilfhalmen bastelten die Ferienkinder kleine Insektenhotels.

FOTO: BERGNER

Gartenbegehung und Bastelnachmittag

Ferienkinder besuchten den Schulungsgarten

Im Schulungsgarten des Regionalverbandes „Orltal“ in der KGA „Kirschplantage“ fanden sich am 14. Juli mit Julian, Liam, Linus, Oliver, Johannes, Theo und Kiara interessierte Ferienkinder des Pößnecker Freizeitzentrums zu einer Gartenbegehung der besonderen Art ein. Sie wurden mit ihren Begleitern herzlich vom Verbandsvorsitzenden Reinhard Gering sowie von der Leiterin der Arbeitsgruppe Fachberater Ina Wagner und von Gisela Gering aus der KGA begrüßt.

Viele Fragen wurden vor und während eines kleinen Rundganges durch die Gartenanlage und zu den Tafelgärten des Verbandes gestellt und den wissbegierigen Grundschülern beantwortet. So wurde erklärt, dass Gurken, Tomaten, Radieschen und Obst nicht im Supermarkt, sondern in der Natur auf den Beeten wachsen und gedeihen. Auch Insektenhotels, Nistgelegenheiten, Igelburg und Totholzhaufen weckten das Interesse der Mädchen und Jungen.

Viele Fragen gab es dann auch an Imker Schenke, der in der Gartenanlage mehrere

re Beuten aufgestellt hat. An praktischen Beispielen und Anschauungsmitteln über die Bienenzucht wurden viele Fragen beantwortet, wobei die Kinder auch viel Interesse und Wissen mitbrachten. Danach wurde zur Freude der Kinder jedem eine Kostprobe Honig zum Mitnehmen übergeben.

Es wurde Zeit für ein Mittagsessen. Fleißig wurde Obst und Gemüse geschnipst, Dipp zubereitet – eine selbstbereitete gesunde Kost aus dem Garten war den Kindern wohlbekömmlich. Nach dieser Stärkung und Pause ging es mit Elan an das Basteln von kleinen Insektenhotels aus Blechdosen und Schilfhalmen. Das machte den Akteuren sehr viel Spaß, da man sich ja auch vorher vom Nutzen der Insekten für unsere Natur überzeugt hatte. Diese Bastelarbeiten, der Honig und noch ein kleines Präsent des Verbandes wurden zum Abschied von allen Kindern gern mit nach Hause genommen. Ein Applaus zum Abschied für die Organisatoren in der Kleingartenanlage war ein herzliches Dankeschön für diese vier schönen Stunden mitten in der Natur.

R. Gering